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グループホーム「ふる里の風」運営推進会議 

 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

地域包括支援センター様 

村野 博幸(株式会社ビレッジ・フィールド 「ふる里の風」グループ代表取締役) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」ケアマネージャー) 

 

■日時・場所 

1 月 17 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■目的 

 

介護保険制度では、グループホーム(認知症対応型共同生活介護)等の地域密着型サービス事業者に対し

て、概ね 2 か月毎に一度の運営推進会議の開催を義務付けられています。 

この会議は事業所の運営を透明性のあるものにし、サービスの質の確保・向上を目指していくことを目

的としています。 

 

 

 

 



■報告内容 

1.現在入居されている方の年齢、性別、介護度 

2.12～1 月活動報告 

3.感染症対策 

4.新庄地区 認知症家族介護教室 

 

1.現在入居されている方の年齢、性別、介護度 

表 1 に現在入居されている方の年齢、性別、介護度を記す。 

表 1.入居者様性別 年齢 介護度 

 

介護度 年齢

K様 3 77

M様 2 90

O様 4 94

N様 3 87

Y様 3 96

T様 2 81

S様 2 88

T様 5 92

S様 1 88

O様 2 83

O様 1 78

T様 3 86

I様 2 84

K様 4 85

F様 2 100

S様 2 91

S様 2 84

T様 3 89

平均 2.6 87.4



2.12～1月の活動報告 

■クリスマス会 

  

   

内容は職員仮装による歌謡ショー、ご自分でデコレーションしていただきましたロールケーキをお

出ししました。職員さんもボランティアで仮装しに来ていただきまして大変盛り上がりました。 

■正月 

  

初釜で入居者様にお茶をたてていただきました。また職員さんで作成した鳥居に初詣をしていただきま

した。グループホームからも年賀状をお渡しして大変喜んでおられました。 

■成人式 

 

成人をむかえられた職員さんを、入居者様でお祝いいたしました。 



3.その他の取り組み紹介 

排泄管理に関して 

よく「どうされていますか？」と外部の方とお話する際に聞かれます。 

⇒便秘の方に「座薬」「浣腸」を行うことはあるか等 

 

グループホーム「ふる里の風」として 

【排尿】 

尿の回数が少ない場合・・・水分の促し、尿の色の確認（尿路感染等を疑い、Dr と相談） 

浮腫が確認される場合⇒Dr と相談して利尿剤の処方を検討する。（心不全、ふらつき等も考慮して） 

医療側はカリウム値等電解質のバランスも見ながら利尿剤の量を検討されます。 

介護側は吐気等の症状が出ていないか、確認します。 

 

尿の回数が多い、失禁が多い場合・・・尿の色の確認（尿路感染等を疑い、Dr と相談） 

トイレの時間帯を確認して、定期トイレ誘導、失禁の仕方を考えてリハビリパンツ等検討します。 

また Dr と相談して膀胱に直接働きかけるお薬を処方して頂くことがあります。（ハルナール 

トビエース、ベタニス等） 

 

便秘の場合・・・水分摂取の促し+運動（体操、歩行） 

⇒Dr と相談して下剤の処方 ※便の形状により硬便であれば腸に水分を持ってくる作用のある薬

（酸化マグネシウム等）、腸の動きが悪いようであれば蠕動運動を促す薬（センノシド等） 

と段階を踏んで相談させていただいています。 



 

 

 

4.次回開催日 

3 月 14 日(木)13：00 グループホームふる里の風 

 

本日はお忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございました。また地域密着型サービ

スの一部を担うものとして、地域の皆様、包括支援センター様にご協力いただきましてより良いサ

ービスを提供させていただきたい所存です。 

今後共何卒よろしくお願い致します。 


